

平成26年度「市民と議会の対話集会」アンケートの意見

H26.11.11～13 開催

坂本会場

- 議員活動をアピールする場としてほしい
- 車座でのミニ集会を開くとよい
- 議会報は継続発行せよ
- 例年の対話集会より上出来
- 可能であれば、もっと多数の議員の話が聞きたい
- 参加者少ないPR不足
- 財政改革に関し議員は「待ち」の姿勢が強すぎる。先頭に立て
- 強いリーダーの出現を望む。優等生にならず自分の意志を出せ
- 踏み込んだ説明が無く不満
- 議会報告の内容が分かり難い
- 議会は政策立案力を付けること
- 坂本地域は難題山積している。議員はしっかり支援してほしい
- 議員間の意見交換が弱いように感じた
- リニアに関し、議会もしっかり取組め

落合会場

- 少数参加だったが継続開催を望む
- 参加者募集の検討必要
- 形式的な報告を短く、対話の時間が充分あって良かった
- 女性や若者にも参加者欲しい
- 市中心部にまちづくり組織が必要
- なかなか良い会であった

福岡会場

- 他行事との調整のため、開催通知を早く出せ
- 参加者少ない。PR不足
- 発言内容が議会の立場であるのが分かり難い
- 女性や若者にも参加者欲しい
- 新衛生センター建設の再考
- 対話テーマを具体的に
- 議員の主張を聞きたかった

坂下会場

- 対話テーマの選定方法（行政・議会の仕分け）・・・？
- 参加者増大の工夫には開催時期の要素も加える
- 各議員の意見が違うので意見を出す方が難しい

蛭川会場

- 参加者少なくとも継続開催必要
- 議会報での説明は評価する
- 議会報告中心で、将来展望につながった話になっていない
- 対話テーマは「各自治会内の問題について」を望む
- 議会が地域代表してリードしているとの気概を示せ
- 各議員の意見をもっと気楽に聞きたい

文化会館会場

- 時計・おもちゃなど、ゴミ分別&出し方の詳細を掲載した冊子の制作を要望
- 議論より実績を示すことが重要だ
- 市民の参加少ない。アナウンスのやり方を示せ
- 身近で具体的な対話テーマも良いのではないか
- 市民が行う市への要望の仕方を議員から相談や助言が欲しい
- プロジェクターを使った説明を要望
- 保育事業を改善するため、各園の保護者と対話し意見集約を望む
- 平日夜間の開催は参加しにくい。土日の午後に変更できないか

加子母会場

- リニア時代を迎え大事な時、議会は一丸となること
- 難しかった
- 議会報の発行を評価する
- 年複数回の開催を望む
- 各議員の考えを聞きたい
- 議会が政策立案する力をつけること
- 会場では議員の出身を明確にすること

苗木会場

- 身近なテーマ、早めの開催通知で意見交換したい
- 会派の報告は無いのか
- 内容充実し、大勢参加する会にせよ
- 開催告知の方法を検討し、多くの参加者を募れ
- 資料朗読に加え、映像での説明が良い
- 進行、雰囲気ともに良かった
- 市民の意見要望は通告制が良い
- 対話のテーマが広範囲すぎる

阿木会場

- 参加してよかった
- 明知鉄道の終電ダイヤを中央線下りの終電に合わせることを要望
- 議会報告は分かり難い。文書配布・映像などの工夫が必要
- 質疑への答弁は行政担当者で
- 小さな問題に対しても迅速な対応と答弁を望む
- 行政用語が分からない
- 2人以上の兄弟が同時に通園している場合の保育料低減の条件に工夫を。それぞれ別の園に通っている場合の対象外は不条理
- 神宮美林を抱える市であり、苗木交流センターは木造建設で行うべき
- 安全のため、飯沼付近の県道のカーブを抜け
- 議会も人口減少を重要課題として取り組み
- リニアに足元をすくわれるな
- 分かり難い説明の直後に「質疑」を求めるな。通告制にすれば
- 若者が住みたい街にせよ
- 市職員のモラルが悪い

—完—